

# PUBLIK

## Bripka Miftahu Rohman Giat DDS Polsek Lengkong Polres Sukabumi Menggalang Partisipasi Warga dan Himbauan Kamtibmas Menjelang Pemilu 2024

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID](http://SUKABUMI.PUBLIK.CO.ID)

Jan 18, 2024 - 14:35



*Bripka Miftahu Rohman Giat DDS Polsek Lengkong Polres Sukabumi Menggalang Partisipasi Warga dan Himbauan Kamtibmas Menjelang Pemilu 2024*

*SUKABUMI, 18 Januari 2024 - Bhabinkamtibmas Desa Lembursawah, Kecamatan Pabuaran, Kabupaten Sukabumi, BRIPKA Miftahu Rohman, melaksanakan Door To Door System (DDS) pada hari Kamis, 18 Januari 2024, dimulai pukul 11.30 WIB di Kampung Puncak Kandang, Desa Lembursawah. Kegiatan ini bertujuan untuk mendekatkan diri dengan warga masyarakat dan*

memberikan himbauan penting dalam menjaga kamtibmas menjelang Pemilu 2024.

Dalam laporannya kepada Bapak Kapolres Sukabumi, Kapolsek Lengkong menyampaikan bahwa Bhabinkamtibmas BRIPKA Miftahu Rohman dengan sigap melibatkan diri dalam DDS sebagai upaya preventif dalam menjaga stabilitas kamtibmas. Berikut adalah beberapa himbauan dan dialog yang disampaikan oleh Bhabinkamtibmas:

1. **Partisipasi Pemuda dalam Memelihara Kamtibmas:** Bhabinkamtibmas mengajak warga masyarakat, khususnya pemuda, untuk aktif terlibat dalam menjaga situasi kamtibmas di lingkungan. Meskipun memiliki pilihan politik yang berbeda, diharapkan tetap menjaga kerukunan dalam menghadapi Pesta Demokrasi 2024.
2. **Kewaspadaan di Musim Penghujan:** Mengingat tingginya curah hujan pada musim ini, warga diminta untuk meningkatkan kewaspadaan, terutama bagi yang tinggal di bawah perbukitan. Langkah pencegahan dapat melibatkan antisipasi terhadap potensi bencana alam.
3. **Penguatan Satkamling dan Komunikasi Pos Ronda:** Warga dimotivasi untuk meningkatkan kegiatan Satkamling guna mengantisipasi potensi gangguan kamtibmas di lingkungan setempat. Pentingnya komunikasi aktif antara Pos Ronda diharapkan dapat mempersempit ruang gerak potensi gangguan kamtibmas di Desa Binaan.
4. **Kewaspadaan terhadap Berita Hoax:** Warga masyarakat diingatkan untuk tidak mudah percaya atau terprovokasi oleh berita-berita hoaks yang belum tentu kebenarannya. Pentingnya menjaga kekompakan para pemuda, baik yang berasal dari satu desa atau berbeda desa, menjadi fokus dalam menjaga persatuan dan kesatuan.

Melalui kegiatan DDS ini, Bhabinkamtibmas BRIPKA Miftahu Rohman berharap dapat menciptakan lingkungan yang aman, kondusif, dan penuh kerukunan menjelang pelaksanaan Pemilu tahun 2024.